



Nombre del alumno:

VICTORIA GUADALUPE MOLINA GÓMEZ

Nombre del profesor:

Rocío Guadalupe Aguilar Avendaño

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Materia:

Administración Financiera en los Sistemas de Salud

Grado: 3o. CUATRIMESTRE

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS A 4 DE MAYO DEL 2021.

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaremos de finanzas y todo lo que se origina en ella, leyendo acerca del tema nos podemos dar cuenta que es algo indispensable en nuestra vida cotidiana podemos empezar desde el hogar hasta instituciones, estados y países nos hacen tomar conciencia de nuestras decisiones de inversión, ahorro y gasto al momento de elegir por diversos tipos de recursos financieros tales como: dinero, bonos, acciones o derivados, incluyendo la compra de bienes y otras decisiones, haciéndonos ver diferencia entre ahorro e inversión para uso más eficiente de los mismos y obtener ingresos adicionales. jerarquizando las prioridades y racionalizando la compra Los intermediarios financieros son los agentes dedicados a poner en contacto las dos partes de las finanzas, los ahorradores y los que necesitan financiación. Las finanzas ayudan a controlar los ingresos y gastos, tanto al Gobierno, a las empresas, como a cada uno de nosotros. Tener un buen control de las finanzas nos permite gestionar mejor nuestros recursos, conociendo al detalle todos los ingresos y gastos, para tener un mayor control sobre ellos mismos.

DEFINICIÓN DE FINANZAS

En este tema es muy importante reconocer y analizar los conceptos desde el principio para algo en conjunto, como la administración porque desde ahí conoceremos la coordinación de las actividades de trabajo de modo que se realicen de manera eficiente y eficaz con otras personas y a través de ellas” aprovechando cada uno de los recursos que se tienen como los recursos humanos, materiales, financieros y tecnológicos, para cumplir con los objetivos que se persiguen dentro de la organizaciones una fase muy importante porque desde la administración general, que tiene por objeto maximizar el patrimonio de una empresa a largo plazo, mediante la obtención de recursos financieros por aportaciones de capital u obtención de créditos, su correcto manejo y aplicación, así como la coordinación eficiente del capital de trabajo, inversión y optimizar el manejo de los recursos humanos y materiales de la empresa, de tal suerte que sin comprometer su libre administración y desarrollo. Por lo tanto, la administración financiera es una disciplina que optimiza los recursos financieros para el logro de los objetivos de la organización con mayor eficiencia y rentabilidad. Pero cuando hablamos de instituciones de salud, este concepto adquiere una mayor relevancia, puesto que estaríamos hablando de gestión financiera hospitalaria, la cual tiene como objetivo fundamental obtener y administrar eficaz y eficientemente los recursos para que los resultados finales permitan el desarrollo de la organización y satisfacer los intereses y necesidades de la comunidad. Entendiendo como Eficacia: cumplir los objetivos incorporados en la misión y la visión institucional y eficiencia realizar más en menos tiempo. Para una adecuada gestión financiera es clave contar con un sistema de información óptimo que garantice una adecuada toma de decisiones. Esta información proviene de las áreas

administrativas, asistencial y de servicios generales. Dicha información debe cumplir varias características:

- ✓ Pertinente: Relacionada con la decisión a tomar.
- ✓ Relevante: Debe ser información importante.
- ✓ Claridad: Debe expresarse en términos que sean fáciles de interpretar.
- ✓ Oportuna: Debe estar en el momento que se necesite para tomar las decisiones.
- ✓ Concisa: No deben ser tan extensas ni abundar en detalles superfluos.
- ✓ Confiable: No debe generar dudas ni tener inconsistencias

ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

La administración financiera coopera para alcanzar su objetivo principal y para su éxito en para contribuir con el bienestar hacia la población a través de la prestación de sus servicios. La administración financiera dentro de las organizaciones significa alcanzar la productividad con el manejo adecuado del dinero, y esto se refleja en los resultados (utilidades y beneficios generados), maximizando el patrimonio de los accionistas, y cumpliendo su labor asistencial y se asocia a los siguientes objetivos: a) Obtención de los fondos para el desarrollo de la empresa e inversiones. Las organizaciones deben generar flujos propios de efectivo para que puedan desarrollarse todas las operaciones de la empresa sin problema, y cuando esto no suceda, entonces puede ser mediante financiamiento, pero con la certeza de que se generarán los fondos necesarios para cumplir con el pago de este financiamiento.

PRONÓSTICO FINANCIERO EN INSTITUCIONES DE SALUD

Los pronósticos financieros permiten prever la situación de la organización en distintas circunstancias y son predicciones de futuro del comportamiento de las empresas, normalmente a nivel de ingresos por ventas o ganancias (rentabilidad), conociendo a fondo y está al tanto del comportamiento de la demanda de sus servicios, puede usar los pronósticos financieros, que son una herramienta que le permite a los directivos de la organización, de alguna manera predecir las situaciones que se avecinan y estar preparado en el terreno financiero para hacer frente a las mismas.

Cuando hablamos de instituciones de salud y conocemos el comportamiento del mercado, podemos diagnosticar que existen ciertas épocas del año o incluso situaciones que elevan la demanda de los servicios de salud, por mencionar algunas: En noviembre es el mes de más embarazos, diciembre problemas respiratorios, en fiestas patrias padecimientos relacionados con el exceso en el consumo del alcohol, navidad etc. Y dadas estas circunstancias la empresa debe prepararse, es decir, contar los fondos financieros, los insumos en reserva, medicamentos, equipos y personal para atender estos episodios de alta demanda del servicio, todo esto, implica una mayor inversión de recursos financieros. En el sector público, por ejemplo: los presupuestos se cierran en el mes de septiembre, por lo que las unidades de salud deben prepararse para contar con lo necesario para los meses de octubre, noviembre, diciembre, enero y febrero, ya que es en el mes de marzo cuando envían el presupuesto correspondiente al ejercicio. Para lo anterior, es conveniente revisar los almacenes y verificar los stocks de materiales e insumos, y realizar los cálculos correspondientes para cerciorarse que sean suficientes para enfrentar la época en la que no se contará con el financiamiento del parte del estado para realizar compras o pedidos. En cuando a los recursos financieros, es importante contar con un fondo de emergencia que permita solventar alguna situación que se salga de la planeación realizada, reiteramos, en el caso de las unidades de salud, el tiempo juega un papel crucial en la atención de los pacientes, por lo que no podemos arriesgarnos a tener que esperar a que se consiga algún medicamento o material para brindar la atención que se requiere, o solventar alguna situación relacionada al correcto funcionamiento de la institución, como algún desperfecto en los equipos médicos o en las instalaciones, que requerirán atención inmediata para continuar operando. Tanto los pronósticos como los presupuestos son muy importantes para brindarle cierto grado de certeza a la organización de los eventos que puedan ocurrir y de la capacidad de la misma para hacerles frente, cuando se cuenta con estimaciones que permitan tener disponibles los recursos necesarios para la atención asistencial. Considerando que un pronóstico incorrecto podría llevar a la empresa a adquirir material o medicamentos en exceso, que pasado el tiempo podrían caducarse y representar una pérdida para la misma, además del aumento de los costos variables.

FINANZAS Y CONTABILIDAD

La contabilidad es una rama fundamental para buen manejo y control de una institución encarga de llevar a cabo un registro sistemático y cronológico con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio, situación económica y financiera de una institución para facilitar la toma de decisiones quien maneja la información de las actividades económicas de la Institución. Que se elaboran regularmente en los Balances Generales Es un informe de los recursos económicos con los que cuenta la institución en un momento determinado. Permite tener una idea acerca del patrimonio con el que cuenta la Institución.

Su objetivo de la administración financiera es optimizar los recursos financieros para el logro de los objetivos y metas de la institución con mayor eficiencia y rentabilidad para satisfacer los intereses y necesidades de la los usuarios.

CONCLUSIÓN

En este ensayo nos podemos dar cuenta de la importancia de que una buena administración de finanzas, contabilidad de una institución u organización en conjunto se coopera para alcanzar su objetivo principal y para su éxito para contribuir con el bienestar hacia la población a través de la prestación de sus servicios en disciplina que optimiza los recursos financieros para el logro de los objetivos de la organización o institución con mayor eficiencia y rentabilidad la cual tiene como objetivo fundamental obtener y administrar eficaz y eficientemente los recursos para que los resultados finales permitan el desarrollo de la organización y satisfacer los intereses y necesidades de la comunidad tanto en la misión y la visión institucional.

ANEXOS

<https://www.eleconomista.es/diccionario-de-economia/finanzas>

ANTOLOGIA UDS